

Fecha: 04-02-2025

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Indagan causa de muerte de hombre que apareció flotando en aguas del río Maule

Pág. : 6

Cm2: 244,0

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

No Definida

EN EL SECTOR EL DIQUE DE CONSTITUCIÓN

Indagan causa de muerte de hombre que apareció flotando en aguas del río Maule

CONSTITUCIÓN. Una necropsia por parte del Servicio Médico Legal (SML) determinará las causas exactas de la muerte de un hombre, cuyo cuerpo apareció flotando en las aguas del río Maule, en el sector El Dique.

Fue una embarcación de pescadores artesanales que avistó el cuerpo sin vida dando el aviso a los

organismos correspondientes que concurrieron al sitio del suceso.

De acuerdo con lo señalado por el subprefecto Patricio Contreras, jefe de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la PDI de Constitución, de manera preliminar se descartó la intervención de terceras personas, por lo que, eventualmente la causa

de muerte sería asfixia por sumersión.

"Detectives de esta brigada de investigación criminal Constitución, concurrieron al sector El Dique a orillas del río Maule, donde tripulantes de una embarcación encontraron el cuerpo de un hombre fallecido. Por disposición de la fiscalía de Flagrancia detectives de esta unidad realizaron

el trabajo científico-técnico. El examen extrapolicial del cadáver determinó que no habría indicios de intervención de terceras personas y que la posible causa de su muerte sería asfixia por sumersión, lo que será ratificado una vez que se efectúe la necropsia de parte del Servicio Médico Legal (SML)", dijo Contreras.



Patricio Contreras, jefe de la (Bicrim) de la PDI de Constitución, entregó antecedentes del caso.